



COMUNICADO

El día de hoy, el Presidente de la República informó sobre cambios importantes en la Secretaría de Hacienda y Crédito Público.

Fue nombrado como nuevo Secretario el Dr. Rogelio Ramirez de la O, sustituyendo en el cargo al Mtro. Arturo Herrera, quien próximamente será propuesto por el Ejecutivo para encabezar la Junta de Gobierno del Banco de México.

Desde el IMEF, deseamos un camino lleno de éxitos para ambos funcionarios, con la confianza de que estos cambios tracen nuevas vías de diálogo y trabajo conjunto entre los sectores público y privado en beneficio del desarrollo de México.

Hacemos votos para que desde la Secretaría de Hacienda se mantenga la disciplina fiscal y se privilegie una política económica con visión de largo plazo, que se generen condiciones propicias para reactivar la inversión y para fortalecer la capacidad estructural de crecimiento de nuestra economía.

Desde el IMEF, continuaremos generando propuestas objetivas, desde una óptica constructiva, apartidista y técnicamente fundamentada para el desarrollo de una economía exitosa, con un crecimiento elevado, sostenido e inclusivo, en un marco de equilibrio de poderes y de autonomía efectiva del Banco de México.

CONSEJO DIRECTIVO NACIONAL

Ciudad de México, a 9 de junio, 2021